

Ante más de 2.000 personas

Jordi Pujol y Triás Fargas en Granollers



Ante más de 2.000 personas Jordi Pujol y Trias Fargas, realizaron en el Cine Mundial de nuestra ciudad un mitin de auténtica categoría, tanto en su contenido, altamente pragmático y realista, como por su planteamiento, alejado de toda estridencia o demagogia. Pujol y Trias Fargas, se mostraron de una coherencia difícil de superar. Se mostraron, en fin, como dos grandes políticos para esta hora de Cataluña. Fotos: J. MAS

López Rodó en el Cine Astoria



También Don Laureano López Rodó estuvo en Granollers y en el Cine Astoria, expuso el programa de Alianza Popular. Le precedió en el uso de la palabra, D. Juan Grau Deumal, que habló, al menos lo intentó, de la problemática agraria en la zona. Fotos: J. MAS